

Liebe Mitstreiter,

ich möchte dafür werben, daß soviele Leute in Deutschland wie möglich an die Regierung in obiger Angelegenheit schreiben, damit immer mehr Druck aufgebaut werden kann.

Siehe meinen Brief unten.

Beste Grüße

Duisburgerin

-----Original-Nachricht-----

Betreff: Verweigerung der Unterschrift der Bundesrepublik Deutschland zum UN Migrationspakt

Datum: xxxxxxxxxxxxxxxxx

Von: "Duisburgerin" <duisburgerin@web.de>

An: "internetpst@bpa.bund.de" <internetpost@bpa.bund.de>

Sehr geehrte Frau Dr. Merkel,

sehr geehrte Bundesregierung,

sehr geehrte Abgeordnete des deutschen Bundestages,

wir, das Deutsche Volk wollen den UN Migrationspakt nicht !

Sie haben den Willen des Deutschen Volkes zu akzeptieren und in seinem Sinne zu handeln. Dafür und für nichts Anderes wurden Sie als Vertreter des Volkes gewählt.

Ihnen sollte bekannt sein, dass die Mehrheit aller Deutschen der Meinung ist, dass dieser Pakt von Deutschland nicht unterzeichnet werden darf. Es gibt also für Sie keine Legitimation des Volkes, die eine Unterzeichnung rechtfertigen würde.

Ich fordere Sie daher auf, diesen Pakt nicht zu unterzeichnen! Nur mit diesem Schritt handeln Sie konform Art. 20 GG für die Bundesrepublik Deutschland.

Selbstverständlich werden Sie den Einwand vorbringen, dass Zweifel darüber herrscht, ob tatsächlich die Mehrheit aller Deutschen diesen Pakt ablehnt. Dieses Problem sollte sich aber durch eine Volksabstimmung rasch und zweifelsfrei aus der Welt schaffen lassen.

Mit freundlichen Grüßen